

Nartex Capital, la firma que busca compañías de calidad y una rentabilidad del 15%

 www.expansion.com/mercados/fondos/2026/01/29/697b36b8468aebdf2e8b45b2.html

January 29, 2026

Equipos Financieros

Tomás Maraver e Íñigo Gasset lanzaron en 2021 el fondo Nartex Equity Fund con unos activos de 30 millones de euros y ya superan los 425 millones de euros. Desde el mes de octubre pasado cuentan con gestora propia.



De pie, de izquierda a derecha, Erick Wernink, Relación con Inversores; Álvaro Domínguez, analista; Manuel Fernández de Cañete, director de Relación con Inversores y Desarrollo de Negocio; Alberto Rodríguez-Fraile, analista director; Valeria Petryshynets, 'middle office'; Pablo Blanco; analista; María José Satrústegui, analista; e Isca Noguera, director de Desarrollo de Negocio (COO). Sentados en el centro: Tomás Maraver, socio fundador y director de inversiones (CIO); e Íñigo Gasset, socio fundador y responsable de Relación con Inversores y Desarrollo de Negocio. LUIS CAMACHO EXPANSION

- Equito, la plataforma para invertir en vivienda desde 100 euros
- Tesys AF, el 'family office' que pasó de los fondos 'value' a crear su gestora
- Siga la serie Equipos Financieros

Tomás Maraver e Íñigo Gasset son íntimos amigos desde los diez años. Maraver, ingeniero industrial, se formó en Londres. Trabajó en banca de inversión en **JPMorgan**, estuvo seis años en el fondo de capital riesgo **KKR** y de ahí pasó a la

firma de hedge funds **Kingstreet**, donde aprendió a buscar la rentabilidad de las inversiones con menos riesgo y más consistencia. Por su parte, Gasset, licenciado en Derecho y máster en Bolsa y Mercados Financieros, se ha dedicado siempre a labores comerciales, principalmente en banca internacional, cubriendo grandes cuentas españolas. Hace unos años decidieron abandonar sus trabajos y lanzar un fondo de inversión, el **Nartex Equity Fund**, que se ha convertido en su proyecto vital. "Invertimos el 100% de nuestro patrimonio en él. Estamos totalmente alineados con los partícipes", señala Gasset, cofundador de **Nartex Capital** y responsable de Relación con Inversores y Desarrollo de Negocio. "El fondo arrancó en diciembre de 2021 con un patrimonio de 30 millones de euros y hoy estamos en más de 425 millones".

Inversores institucionales

"Empezamos con tres inversores ancla que nos apoyaron al comienzo: una aseguradora, un *family office* y un *multipfamily office*", recuerda Maraver, cofundador y director de inversiones. "Gradualmente los activos han ido creciendo con el mercado institucional, como grandes bancos españoles, *family office* nacionales y algún inversor internacional". Hasta ahora no han puesto el foco en particulares. La estrategia de Nartex Capital se centra en inversión en calidad (*quality investing*). "Lo que buscamos son compañías que dominen una estructura de mercado (monopolio u oligopolio), en áreas de mercado donde hay un crecimiento estructural y predecible, y con un retorno en capital incremental muy alto", resume el director de inversiones. Esto se traduce en compañías que controlan la oferta de un bien o servicio que el mundo necesita cada vez más y que requieren poco capital para hacerlo. "Solo existen 120 compañías en el mundo que cumplan estos criterios", asegura Maraver. Dos de las características de Nartex son el proceso de inversión y la gestión del riesgo. El proceso de inversión se basa en la experiencia del *private equity* y de los hedge funds. "Me acerco a la realidad hablando con clientes, proveedores, empleados y competidores para entender lo que realmente está pasando", explica el gestor. También utilizan redes de expertos e información alternativa. "La ventaja competitiva viene de intentar tener mejor información para tomar mejores decisiones", asegura. Respecto a la gestión del riesgo se definen como "calidad a un precio razonable", gestionando el riesgo de valoración, para asegurarse de que no estén sobrepagando, y teniendo una visión diferente del consenso del mercado y disciplina en la tipología de compañías elegidas.

"En España existe conocimiento de la estrategia *value*, pero falta exposición a *quality*, que internacionalmente es considerada la camisa blanca del armario en las carteras de renta variable", afirma Maraver. "Nuestro objetivo es dar la mejor relación riesgo-retorno. Dar de media una rentabilidad en torno al 15%, pero, por la tipología de empresas en las que invertimos, asumiendo un riesgo (entendido como pérdida permanente de capital) muy muy bajo", añade Gasset. El equipo de Nartex Capital está formado por diez personas. En gestión, junto al director de inversiones, hay

cuatro analistas; en el área comercial son tres y el equipo se completa con la directora de Desarrollo de Negocio y una persona en *middle office*. Nartex Capital, como gestora, fue autorizada por la CNMV en octubre del 2025. Hasta entonces, la gestión se articulaba a través de **Dux Inversiones**. El fondo está domiciliado en Luxemburgo "porque es más fácil para el inversor institucional e internacional", reconocen, ya que cuenta entre sus partícipes con un *family office* neerlandés e inversores suizos, aunque no descartan lanzar una réplica en España, "pero sin prisa".

La gestora

Sede: C/ Serrano, 105, 28006 Madrid.

Año de constitución: 2021 (lanzamiento del fondo) y 2025 (autorización de la gestora).

Activos bajo gestión: 425 millones de euros.

Partícipes: Más de 500 inversores institucionales.

Plantilla: 10 profesionales.

Socios fundadores:

- **Tomás Maraver**, director de Inversiones (CIO).

- **Íñigo Gasset**, responsable de Relación con Inversores y Desarrollo de Negocio.

Valores en la cartera del fondo: 26 compañías.

- Equipos financieros
- Fondos de Inversión
- Mercados
- Artículos Manuel de la Cruz

Tesys AF, el 'family office' que pasó de los fondos 'value' a crear su gestora

Así es Lazard AM, la gestora que nació con la fiebre del oro

Equito, la plataforma para invertir en vivienda desde 100 euros